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教育長
　今月は特別な議案はありませんので。その他（報告等）①やまゆりセンターまつり
について説明を求めます。

事務局

　４ページの資料をご覧ください。コロナ以前は、１１月３日に１日かけて実施してお
りましたが、ここ２年はコロナ禍ということで展示のみ実施し、発表については３年
ぶりの開催となります。まだ終息はしていませんので、今回は午前中で終了する予
定です。
　開会は１０時からで、発表は全部で６つ、５団体が行います。一番最初は、前回も
参加したバンドです。３年前に出演したた時には段取りが悪く不評だったので、今回
は事前にリハーサルも行い、スムーズに進行できるよう練習するということですので
参加を許可しました。２番目はKeale‘aとフラダンス教室参加者によるフラダンスで、
３曲披露する予定です。３番目は好華会による舞踊で、じょんから女節です。このあ
と１０分間の休憩があり、４番目は硬式空手道　円空会による演舞。５番目は好華
会による武田二十四将、最後が道志村和太鼓同好会　響生による和太鼓の演奏
が３曲あり終了となります。
　例年教育委員に、開会のことば及び閉会のことばをお願いしております。人選を
お願いいたします。

全員
異議なし

教育長
　ではお願いします。
　次に南都留地区校長会・教頭会の要望について説明願います。

　出席者は、定足数に達しているので開会を宣言。

教育長

　展示の部につきましては１０月２９日から１１月３日まで、芸能発表は１１月３日に
実施となっております。開会のことばについては職務代理の山口委員、閉会のこと
ばについては村田委員にお願いしたいと思いますがどうでしょうか。

教　　育　　委　　員　　会　　会　　議　　録
発　　信　　者 発　　言　　内　　容　　　（　要　　旨　）

教育長

　議事にあたり議事録署名委員の指名を行い署名委員に村田幸家委員及び加藤
千嘉委員を指名した。

教育長

教育長

　今は過渡期にあって、何を学校でやるべきで、何を地域でやるべきか、今後コミュ
ニティースクールを考えていく中で役割分担を決めていきたいと考えております。

　事務局

　例年１０月に地区の校長会・教頭会から各地教委に要望が提出されます。校長会
からは、１　適正・円滑な人事を推進するために　２　義務教育の一層の充実発展
を期すため定数改善について・・・　３　教職員の職責に見合う待遇改善のため・・・・
４　その他　　　教頭会からは、１　教育水準の向上について　　２　豊かな教育活動
のために　　３　職責に見合う待遇改善について　　４　人事交流等について　　５
その他　　となっております。詳しい内容につきましてはお手元の資料をご覧くださ
い。

教育長

　南都留地区の校長会・教頭会は、都留市・富士吉田市も含まれております。通常
の南都留地区には市は含まれませんが、校長会・教頭会は市も含んでおります。
　資料６ページの上のほうに、国への働きかけについて書かれております。県を通
じて国にも働きかけてもらいたという要望です。
　道志村教育委員会としても村に様々な要望を行っており、できるだけ教職員が快
適に仕事が出来るよう努めております。

加藤委員

　学校から働き方改革の関係の調査が来ているんですが、先生によって、もっとや
りたいと考えていても思うようにできないと悩んでいる方もいるようです。
　学校でやるべきこと、地域でやるべきことがなかなかうまくいってないように感じま
す。



令和４年１０月２８日　（１０月　・　定例会　・　臨時会　）

事務局
　家庭で迎えに来ていただけば場所の提供はできます。職員か管理人がいますの
で、自習する分には問題ありません。

教育長

教育長

　体育祭の時のことですが、先生が体育祭りに参加したいようでしたが、参加しにく
いみたいに感じたんですが、どうだったのでしょうか。

教育長

　その他何かございますか。
　無いようですので、以上で本日の定例会を終了いたします。
　１１月の定例会は１１月２２日１６時からとさせていただきます。

全委員 　はい

　教育長 　次にその他について何かございますか。

　この前から中学校の帰宅時間が早くなったことによって、家庭で過ごす時間が多く
なりましたが、家庭に長くいることによって勉強の時間が少なくなってしまう心配が
あるのですが、やまゆりセンターで勉強することは可能でしょうか。

　以前は中学校に太鼓の演奏をお願いしたり、保育所に踊りをお願いしたりして参
加していただきましたが、今回はほかの事業などとの兼ね合いや、教員の働き方改
革の関係などでお願いしませんでした。児童生徒や教員が個人的に参加すること
については何ら問題ありませんので、来年からは積極的に参加を打診してみます。

教育長 　事務局から説明がありましたが、このことにつきましてはよろしいでしょうか。

事務局

教育長
　次に報告③について説明願います。

加藤委員

　何人かの先生は参加できる状況のようでしたので、せっかく学校の先生と交流で
きる機会なので、参加しやすい状況をお願いしたいと思います。

　わかりました。

　それでは資料３をご覧ください。１１月２３日にやまゆりセンターにおいて、探検ラ
リーを行います。いろいろなミッションをクリヤーしながら、たくさん歩き運動すること
が目的です。
　次が１１月２７日のアスレチックツアーです。事業主体はスポーツ協会になります。
小菅村にある「フォレストアドベンチャー」でアスレチック体験をしてきます。
　来年の１月１４日にはスキー教室を予定しております。これもスポーツ協会の事業
で、例年１泊２日で実施していますが、まだコロナが終わっていないので、今回は日
帰りで計画しております。

加藤委員

加藤委員


